

# PRIMERA JORNADA DE INVESTIGACIÓN EN SALUD MENTAL DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PLATA

## 3° Encuentro de Investigadores/as.

*"A 15 años de la sanción de la Ley Nacional de Salud Mental N° 26657"*

### PRIMERA CIRCULAR

La **1era Jornada de Investigación / 3er Encuentro de Investigadores/as en Salud Mental de la Universidad Nacional de La Plata** se propone de manera conjunta entre la Secretaría de Ciencia y Técnica, la Secretaría de Salud, la Prosecretaría de Salud Mental y la Facultad de Psicología de nuestra casa de estudios.

Esta propuesta se realiza en el marco de los 15 años de la sanción de la Ley Nacional de Salud Mental N° 26657. Es continuidad de los Encuentros de Investigación en Salud Mental UNLP realizados en los años 2023 (Proyectos I+D) y 2024 (Becarios/as), que se han orientado a la construcción de un estado de situación diagnóstica en la materia.

Surge de aquellos encuentros la necesidad de promover la interdisciplina y de construir miradas desde la perspectiva de la complejidad para pensar políticas actuales en salud mental desde un enfoque de derechos humanos.

En esa dirección, el objetivo general de la jornada es visibilizar la investigación en salud mental en la UNLP, promover líneas posibles de trabajo conjunto, favorecer investigaciones interdisciplinarias y propiciar el desarrollo de una comunidad científica en la temática.

Se propone fortalecer y difundir los equipos de investigación de la UNLP y becarios/as que se encuentran investigando en temas de salud mental, como también discutir acerca de líneas de investigación existentes o necesarias de impulsar, analizar avances en el campo de investigación en salud mental, promover redes y ámbitos de reflexión, creación y trabajo colectivo.

Para tal fin se dispondrá de espacios de presentación de cada proyecto de investigación o beca en la temática en el ámbito de la UNLP, a través de power point, seguido de intercambio de preguntas y aportes.

La Jornada está dirigida a directores/as e integrantes de proyectos de investigación, becarios/as doctorales y de maestrías de la UNLP, así como a docentes, estudiantes y graduados/as que sin participar de algún proyecto tengan interés en la temática de la Salud Mental.

La inscripción se formalizará con el envío de un power point a efectos de que el mismo pueda ser presentado en el encuentro con los demás equipos.

Así mismo se deberá enviar un resumen del proyecto o beca, al correo de la Prosecretaría de Salud Mental [prosecretariasaludmentalunlp@gmail.com](mailto:prosecretariasaludmentalunlp@gmail.com) con el objeto de integrar una publicación con las propuestas presentadas.

La fecha límite para enviar el resumen y el power point es hasta el lunes 8 de junio.

El power point a presentar deberá contar con los siguientes elementos:

- Título del Proyecto.
- Ubicación de la unidad de investigación (en qué dependencia o institución se inscribe) y recursos humanos (cómo y por quiénes está compuesto el equipo).
- El problema de investigación y su contexto.
- El objetivo del proyecto.
- Metodología.
- Resultados, aunque sean parciales.
- Conclusiones o aportes.

Cada ítem deberá ocupar no más de una diapositiva (se adjunta modelo de ppt).

El resumen debe desarrollar los puntos solicitados en la presentación de power point, con una extensión aproximada entre 600 y 800 palabras.

Se entregará certificado de participación a quienes asistan al encuentro.

Organizan

- Secretaría de Ciencia y Técnica
- Secretaría de Salud
- Prosecretaría de Salud Mental
- Mesa Interfacultades de Salud Mental